

Volley : l'Entente frôle la victoire à Sochaux

Si les Vésuliens ont perdu ce week-end par 3 sets à 2 face au FC Sochaux, ils ont su s'incliner avec les honneurs. Après avoir perdu les deux premières manches par 12-15 et 13-15, les volleyeurs de l'Entente se reprisent ensuite énergiquement à l'image de l'opportunité de Michel Rousset.

Remportant le troisième set par 15-8, les Vésuliens allaient voir

leurs nerfs mis à rude épreuve au set suivant qu'ils conclurent 19-17.

Malheureusement, le battant des Haut-Saônois allait s'effriter dans l'ultime set où se multiplièrent des décisions déplorables d'arbitrage, aidant considérablement à la victoire des Sochaliens par 15 à 3.



Debouts : Saby (cap.), LAGRANGE, COLLINET et BEFORT ;
accroupis : Gérard SUTENET, Jean-Lou SOUTENET et LEGALL